

LOCAL | Infraestructuras

El Consistorio prieguense acometerá hasta el primer semestre de 2026 obras por un importe que ronda los 7 millones de euros

En dichas actuaciones se incluyen las actuaciones del Pfea, entre las que destaca la intervención en la calle Abad Palomino.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 27 de febrero de 2025 - 17:58



El Consistorio prieguense llevará a cabo durante el presente ejercicio y el primer semestre de 2026, una serie de obras que suman una inversión total de 6,819.217,67 euros.

Así lo ha señalado hoy jueves en una comparecencia ante los medios el alcalde a nuestra localidad, Juan Ramón Valdivia, que junto al presidente del Área de Obras y Servicios, Javier Ibáñez, ha señalado que estas actuaciones forman parte del Pfea, del Plan de Sostenibilidad Turística en Destino, fondos

municipales, inversiones de Diputación y fondos europeos, “en los que se ha estado trabajando desde el principio de la legislatura y que ahora van a empezar su ejecución en las primeras semanas de marzo”. Intervenciones cuya cuantía fue puesta en valor por el alcalde, afirmando que, “no somos conscientes de la cantidad de dinero que se moviliza en un ejercicio corriente en el ayuntamiento para obras de mejora”.

Cantidad a la que, como matizaba Ibáñez, hay que sumar el Plan de Aldeas de Diputación y el Plan de Humanización, también de Diputación, con el que se van a construir dos puentes y dentro del programa de eliminación de barreras arquitectónicas, se acometerá el acerado de un tramo de Ramón y Cajal.

En cuanto a las obras que se llevarán a cabo con fondos propios, cuya cuantía se eleva a 390.000 euros, Ibáñez hacía alusión a la actuación prevista en la plaza de Andalucía, en la que, con una inversión prevista de 300.000 euros, se reordenará la zona de carga y descarga y se modificación la ubicación de los contenedores actualmente existentes en dicho enclave. Igualmente, se procederá a la construcción de una rotonda en la intersección de Avenida Niceto Alcalá-Zamora con Avenida de la Juventud, por un importe de 30.000 euros, procediéndose también con fondos propios a la construcción de una cubierta en el yacimiento del Cortijo de los Cipreses, por un importe de 60.000 euros.

Por otra parte, Ibáñez se refería a la intervención por un importe de 48.370,96 euros que se llevará a cabo en la Fuente de la Salud, dentro del recinto de la Fuente del Rey, gracias a una subvención de la Diputación de Córdoba, mientras que con fondos procedentes de Europa (Netx Genration) se intervendrá en la mejora de la accesibilidad, modernidad y eficiencia energética del Centro Especializado de Tecnificación de Tenis de

Mesa, en este caso por una cuantía de 702.598,42 euros, y en la conservación y restauración de la zona noroeste del castillo, cuya cuantía se eleva a 1.376.717,67 euros.

Dentro del Plan de Sostenibilidad Turística en Destino, el presidente del Área de Obras y Servicios hacía alusión a la peatonalización de las calles Isabel la Católica y Obispo Caballero, proyecto para el que hay prevista una inversión de 665.984,02 euros.

En cuanto a las obras del Pfea, Ibáñez apuntaba que supondrán una inversión total de 2.124.011,04 euros, interviniéndose en la reposición de pavimentación e instalaciones de las calles Abad Palomino, del número 2 al 24 (555.366,57 euros), Las Canteras (308.603,36 €), Ayamonte (218.460,15 €), Trafalgar, del número 2 al 12 (200.002,12 €), Santo Cristo (169.045,63 €), y Horno Viejo (87.750,59 €).

Igualmente, dentro del Pfea se llevará a cabo la reforma del parque y zona verde de la calle Julio Romero de Torres, para la que se contempla una cuantía de 178.762,93 €, mientras que en el diseminado de Las Navas se destinarán 99.808,89 euros en la construcción de acerados.

Por último, Ibáñez adelantaba que las primeras obras darán comienzo el 5 de marzo, anunciando que la próxima semana mantendrán reuniones con los residentes en las calles afectadas para explicarles las obras que se van a ejecutar.